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答弁（教育長）　改修準備に向け、財政当局と協議を行いたい

問 町内にある公共施設の老朽化が目立っている。
取壊しを訴えてきた社会体育館の古い外トイレ
は長年にわたり閉鎖されたまま。総合運動公園
の管理棟、テニスコート内にある休憩所の屋根
の雨漏り、椅子の劣化は痛ましい。
　角渕グラウンドゴルフ場は毎日60人が利用
しているが、設置当初から使用しているスター
トマットは著しく劣化し、プレーヤーがつまず
きやすい状態だ。「マットの交換を指定管理者
へ依頼しても、難しいと言われる」と聞いている。
経費20万円以下の改修費は指定管理者が負担
し、それ以上は町の負担となっているはず。
　高齢者の運動は、介護保険料の削減に役立っ
ている。介護予防の観点からも、町として快適
なスポーツ推進の環境を図るべきではないか。
答	（教育長）社会体育館の外トイレは早い段階
で撤去準備を進めていく。総合運動公園の管理
棟は、改修準備を進めていく。
テニスコートの修理・修繕については、照明

や休憩所の位置等の検討が必要である。休憩所
の屋根の修理は早めに修繕したい。
　グラウンドゴルフ場のスタートマットは、設
置から長い時間が経過し劣化が進んでいる。指
定管理者と協議し、決定したい。

新田地区の仲良し公園に代わる公園

問 新田地区の仲良し公園に代わる公園への要望
はどんなものがあり、いつからの使用となるのか。
答	（町長）新田地区の約220世帯に対し、周辺

整備や新設公園に関する内容についてアンケー
トを実施した。
　東側公園は、地元の人に限らず多くの人が利
用でき、グラウンドゴルフ、子供の遊び場、散歩、
休憩場所として利用したいので防犯灯やあずま
やを設置し、西側公園は「暑さや雨等をしのぐ
屋根付きのベンチを設置してほしい」との意見
があった。維持管理は「町による維持管理を希
望する」というものが多かった。新設公園の完
成は、令和８年度以降を見込んでいるので、現
在借りている仲良し公園は、時期を見て返還し
たい。
問 仲良し公園の賃借料はいくらか。
答	（都市建設課長）年間130万円である。

	こんな質問もしています	
・藤岡大胡線（角渕南工区）歩道整備事業について

老朽化する公共
施設の改修や
取壊しは早期に

施 設 「私の視点」

運動公園の管理棟や、多くの

人が利用するテニスコートの

休憩所の雨漏りや椅子の劣化、

グラウンドゴルフ場の古いマッ

トは改修や交換を早めにする

べきだ。

テニスコート休憩所  雨漏り対策は早急に
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答弁（教育長）　早く進めるべく、改修準備を進める

問 総合運動公園管理棟及びテニスコートでは、
老朽化に伴い、降雨時の天井・壁からの漏水等、
致命的な不具合が多く発生している。以前から
指摘されているが、改善されていない。早急な
対応が必至だと思うが、どうか。
答	（教育長）管理棟は、昭和61年の建設以降、
特に手を加えていない。ご指摘のとおり、老朽
化による雨漏り等、不具合の箇所が多く見受け
られる。
　町の公共施設個別施設計画では、令和8年度
に実施設計、9年度・10年度に長寿命化改修
を行う計画になっているが、なるべく早く進め
られるよう、財政当局と協議しながら改修準備
を進めていきたい。
テニスコートの改修については、照明用ポー

ルの位置移動、LED化を図る等、指摘の課題に
ついては、財政事情もあり、管理棟と同時に進
めることは困難である。徐々に着手していける
よう準備を進めたい。
問 管理棟については、令和8年度まで先送りせ
ず、前倒しできないか。
答	（生涯学習課長）前倒しできるようにしたい。
今ちょうど来年度予算をつくる時期であり、財
政と相談して早く対応できるようにしたい。

どうする	桜並木の保守・管理、伐採

問 県央水質浄化センター南道路の桜並木の老朽
化が進み、近隣住民をはじめ周辺一帯に様々な
支障が生じている。今後どう対処するのか。

答	（町長）　枝が枯れ、落下の危険性があるもの
や、倒木の危険性があるものについては、適宜、
剪定や伐採を行っている。
　特に今年は、特定外来生物の「クビアカツヤ
カミキリ」による被害が確認され、薬剤注入な
ど対策を行ったが、来年度以降も被害の拡大が
予想され、費用の増大が懸念されている。上之
手区より、枯葉の処理に苦慮していること、倒
木の心配があること等により、桜伐採の要望書
も提出されている。
　総合的に判断し、害虫被害にあったものや、
樹勢が悪く今後倒木の危険性があるものについ
ては伐採を実施する。

	こんな質問もしています	
・公営墓地の設置について
・公共施設にネーミングライツ（施設命名権）導入を

総合運動公園
管理棟改修、
早急な対応が必至

施 設 「私の視点」

近年、公共施設等の老朽化

による維持管理費増が負担に

なっている。税収以外の安定

した収入源の確保が重要。町

と議会が一緒になって真剣に

取り組み、成果を得たい。

老朽化が著しい総合運動公園管理棟。多くの
町民が1日も早い改修工事を待ち望んでいる




